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ACTA DE LA SESIÓN 17 DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN 
ACADÉMICA DEL MÁSTER EN INGENIERÍA DE TELECOMUNICACIÓN EN 

LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 23 DE OCTUBRE DE 2017 

Asistentes: 

D. José Enrique Muñoz Expósito (Subdirector de Calidad y Atención a la 
Discapacidad) 
Dª. Rocío Pérez de Prado (Área Teoría de la Señal y Comunicaciones) 
Dª. Raquel Viciana Abad (Área de Ingeniería Telemática) 
D. Antonio Jesús Yuste Delgado (Presidente) 
 
Excusa su asistencia: D. José Vicente Muñoz. 
 

Siendo las 10:30 horas del día 23 de octubre de 2017, se celebró la  sesión ordinaria de la 
Comisión del Máster de IT en la Sala de reuniones de la Dirección de la EPS de Linares, con la 
asistencia de los miembros que arriba se relacionan y con arreglo al siguiente orden del día: 
 

1. Aprobación, si procede, de las actas anteriores (Sesión 16 - 11/10/17) 
2. Informe del presidente. 

3. Asignación de TFM. 

4. Incorporación de nuevos miembros a la Comisión. 

5. Elección de cargos de la Comisión. 

6. Asuntos propios. 

 

Desarrollo de la sesión: 

 
1. Aprobación,  si procede, de las actas de sesiones anteriores (Sesión 16- 

11/10/17). Se aprueba el acta por unanimidad. 
 

2. Informe del Presidente de la Comisión. 
 
El presidente indica que se han hecho las modificaciones en los documentos de 
propuesta y adjudicación de TFM, según se aprobó en la anterior convocatoria. En 
relación a la normativa de TFM, explica que el pasado curso se aprobó una nueva 
normativa por parte del Consejo de Gobierno. Una vez analizada la misma, se entiende 
que no hay necesidad de realizar otra más detallada, y que en el caso de existir algún 
pormenor que no se regule en la misma hacerlo en la propia comisión.  
 
En relación a los alumnos matriculados en el curso 2017-2018, indica que dos de los 
alumnos extranjeros han indicado que no se van a incorporar hasta el segundo 
cuatrimestre. En la actualidad hay 5 alumnos españoles y otros dos más que están 
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pendientes de matriculación. En relación a los alumnos de TFM, dos de los alumnos 
pendientes de TFM del curso 2016/2017 no se han matriculado este curso.  
 
Dª Rocío Pérez pregunta por el número de plazas de Erasmus reflejadas en el acuerdo 
con la Universidad de Mittelhessen. El presidente le indica que son dos las plazas pero 
que se ha considerado ampliar el número. 

 
 

3. Asignación de TFM. 
Se aprueba la solicitud hecha por uno de los dos alumnos pendientes de asignación.  
 

4. Incorporación de nuevos miembros.  
El presidente indica que se ha aprobado en Junta de Centro que los dos coordinadores 
del máster formen parte de la comisión y que además la misma cuente con el mismo 
número de cargos electos que el resto de comisiones de la escuela, por lo que es 
necesario reconfigurar a los miembros de la misma. 

 
5. Elección de cargos de la comisión.  

Se aprueba por asentimiento que continúen los mismos miembros de la Comisión 
actual, incorporadonse D. Sebastián García Galán como coordinador del Máster. A 
continuación se pasa a la elección de los cargos quedando la siguiente composición de 
la Comisión: 
 
Presidente: D. Sebastián García Galán. 
Vicepresidenta: Dª Rocío J. Pérez de Prado. (Representante del Área de Teoría de la 
Señal y Comunicaciones) 
Secretario: D. Antonio J. Yuste Delgado. 
Vicesecretaria: Dª Raquel Viciana Abad. (Representante del Área de Ingeniería 
Telemática) 
Miembros: Dª Rocío Pérez De Prado. 
      D. Jose Enrique Muñoz Expósito. 
      D. Jose Vicente Muñoz Díez (Representante del Área de Tecnología 
Electrónica) 

 
6. Asuntos propios. 

 
D. Jose E. Muñoz indica que todavía no se han recibido noticias sobre el acuerdo con 
el Seminole State College, y que se está a la espera de ver las asignaturas de 
complementos de formación necesarias. Explica también que se ha enviado el 
autoinforme de renovación de la acreditación a la universidad, y que desde la misma se 
ha recibido la felicitación para todo el equipo de la Comisión de Garantía de Calidad de 
la escuela por el buen trabajo realizado. 
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Finalmente, y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión a las 11:15 horas del 23 
de octubre de 2017, de todo lo cual como Secretaria doy fe, con el visto bueno del Presidente. 
 
VºBº 
 
 
 
 
Fdo. Antonio Jesús Yuste Delgado                                    Fdo. Raquel Viciana Abad 
        Presidente de la CAM-IT                                            Secretaria de la CAM-IT 


